



躍進、七十年の先へ

PTA会長 奥山 浩幸



経験や努力する事を楽しんで取り組めたなら、いい結果に繋がるのではないのでしょうか。

月日が経つのは早いもので、PTA会長を務めさせて頂くようになってから二年目を迎えました。日頃よりPTA活動にご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

今年度も新入生を迎えた四月からあつという間に一学期を終えようとしています。中総体で子どもたちは日頃の練習の成果を十二分に発揮し、一致団結して試合に取り組み姿を私たち保護者に見せてくれました。その姿に改めて子どもたちの成長ぶりを感じる事ができたと思います。この時期の子どものは、色々な事を経験する事によって視野を広げ、どんどん成長していきます。ぜひ躊躇する事なく

第116号
平成28年7月19日
発行者 稲井中学校PTA部
稲井 P 教

今後子どもたちの健全な成長を願い、校長先生はじめ諸先生方のご指導の下、学校・家庭・地域が力を合わせ、素晴らしい稲井中学校を築いていきたいと思っておりますので、ご協力宜しくお願ひ申し上げます。

創立七十周年に思う

校長 漢人 真二



今年稲井中学校は創立七十周年を迎えました。十一月五日に予定されている記念式典などに向け、様々な準備が着々と進んでいます。昨年度と今年度の本部役員の皆様が実行委員として子供たちのため学校

のために忙しい中頑張っている様子から、この事業は間違いなくPTA活動の活性化につながっていると感じております。一方、学校としての重点は本事業を生かして愛校心や郷土を誇りに思う心を育てていくこととらえていきます。「私の父も稲井中で学びました。現在の校舎とは別ですが、私が父も私たちと同じ時代があり少しづつ伝統を築き上げて伝えてきたことと思ひます。今、稲井中

初めての中学校生活

一学年部長 石山 美紀



四月、少し大きめの制服に身を包み、少しの不安と大きな希望を持ち、入学された一学年のみなさんも、一学期を終えようとしています。

一学期の中でも、色々な初めてを経験したと思います。なかなか先輩に追いつけず、悔しい思いをした、校内駅伝大会。中総体でも、

最後まで諦めず、戦う先輩たちの姿を見て、胸が熱くなったと思ひます。その気持ちを忘れず、中学校生活を送ってほしいと思ひました。中学生は、体と心が一番成長する、大切な時期だと思ひます。小学生の時とは違い、自分で考え、自分自身でやらなければならぬ事がたくさんあります。その分、壁にぶつかる事も多くなると思ひます。思春期のみなさんは、なかなか親に相談出来ない事もあると思ひます。しかし、みなさんには、良き先輩、的確なアドバイスをしてくれる先

校が創立五十周年を迎えるにあたり感激する気持ちと誇りを感じる気持ちでいっぱいです。これは五十周年記念誌に掲載された当時の生徒会長の木村有香さんの文章です。三方を山に囲まれたこの自然豊かな稲井に学んだかつての先輩たちに思いを巡らしながら、伝統の重みと自分たちがその引き継ぎ手であることへの誇りが文章から感じられました。今の生徒たちにもぜひ感じてほしいと思います。そのため活動として今、憧れの先輩が中学校時代の思い出、現在の生活、未来への思いなどを語りながら後輩にメッセージを送る会の企画を考えています。また稲井には歴史的に貴重な沼津貝塚の遺跡や地元の伝統産業である石材業など子供たちに学ばせたい学習素材がたくさんあり、この機会に教材化し地域に誇りをもたせる学習も少しづつ進めていきたいとも考えています。

七十周年記念のポスターには「躍進、七十年の先へ」というスローガンが掲げられていますが、生徒達には伝統の重みを感じつつ自分たちの手で新しい稲井中を創る意欲をもってほしいと願ひます。そして今年度もこれからの厳しい時代をたくましく生き抜いていく資質を育てるべく全職員一丸となって教育活動を展開して参ります。保護者、地域の皆様、本校の教育活動へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

Tokyo

power~

ライオンキング鑑賞—ホテル着
18:30 21:30

TDL集合—ホテル着
15:30 21:15

浅草散策—上野駅発—古川駅着—学校着・帰校式
11:30 14:42 16:51 18:30



最高の思い出できた TDL!
みんなでの修学旅行 楽しかった
鎌倉で食べた天ぷら おいしいな
TDL ドナルドの足 食べちゃった
最高の修学旅行 楽しかった
TDL アトラクションが 楽しかった
浅草の人形焼きが めっちゃ安い
たのしかった 修学旅行 たのしかった
思い出が 積み積もって マウンテン
東京は 楽しいけれど 熱気がね
東京や ああ東京や 東京や
修学旅行 楽しい日だな いい日だな

組川柳

木吉本橋西千高高鈴杉紫勝
村田間本大葉葉橋橋橋木山山山山山
照彦諭 仁 仁 仁 也 介 樹 斗 基

秋葉原 地図役立たず さよ述子
TDL ジェットコースター 死にかけた
浅草で 見つけたものは 外国人
鎌倉で また食べたいな パンケーキ
秋葉原 結局ランチは ドトールだ
大仏さん 思ったよりも 小さいね
スブラッシュ 心臓飛びでて 気絶する(嘘)
浅草は 人多すぎて 迷子なる
お小遣い 余ったお金で 何を買おう
夢の国 夢から覚めれば インフルエンザ
TDL 現実戻ると 超辛い
キヤラクター よりも必死に イケメン探す
寝むれねえ でも楽しかった ホテルの夜
浅草で 願いを込めて 煙浴び
TDL おみやげ忘れて アトラクション

奥津愛梨 奥津智穂 木村心南 近藤麻央 清水凜音 庄子裕唯 鈴木まどか 高橋千実 永沼莉子 北條瑞菜 松川小華 三浦ほのか 三浦由奈 水澤杏香 吉野布美花





+SSS in
study smile shine

~54人の

5/9 (月)	学校出発—東京駅着—鎌倉自主研修— 6:20 10:16 11:52
5/10 (火)	ホテル出発—都内班別自主研修— 9:00 9:00
5/11 (水)	ホテル出発—江戸東京博物館見学— 8:30 9:30

旅行での 楽しい時間 わすれない
TDL 笑顔の教だけ 夢増える
浅草で どさくさに紛れ みちくさだ
東京都 外車多くて ああ興奮
TDL 笑顔の教は 星の教
家帰る 頭痛やめまい 三日三晩
浅草の 愉快なハト達 面白え
浅草で 日本の文化 感じけり
浅草で 日本の歴史を 学べました
東京で うじゃうじゃ動く 人だまり
自主研修 有名人を 見かけたよ

組
川
柳



阿部 昂大
奥山 颯大
木村 史哉
日下 光希
佐藤 力丸
高橋 輝大
千葉 理史
沼津 健次郎
三浦 晃翔
柳橋 陽任
波辺 翔

浅草で おみくじ引いたら 吉だった
鎌倉に 行って食べたの サーチーワン
修学旅行 はしゃぎすぎて 疲れたなあ
夢の国 優しい心で あふれてる
浅草で 最後の活動 楽しかった
TDL 叫びまくった マウンテン
ディズニーで テンションMAX キセでした
修学旅行 楽しい思い出 になりました
TDL 今日だけ勉強 忘れましよう
オコかった 人がいっぱい ディズニーは
TDL バス新幹線 大爆笑
修学旅行 みんなで思い出 つくったよ
凶だった 生まれてはじめて 凶だったよ
自主研修 私たちだけ 千葉県だ
TDL いい思い出 ステキな日
和傘買い 浅草の風 持ち帰る



阿部 彩夏
遠藤 美愛
岡本 晴菜
尾張 真名
梶原 まなみ
後藤 万奈
渡谷 真澄
菅原 梨奈
杉山 結奈
高橋 瑞依
千葉 結愛
水沼 真美
日野 愛果理
三浦 菜愛
三浦 真来
柳田 真凜

野球部

感謝

野球部部长
吉田 照彦



僕達、野球部はBブロック準優勝でした。一年生が入部するまでは九人で厳しい状況の中、戦ってきました。最後の中総体、一回戦日は晴瀬未来中と戦い、エラーもなく皆で盛り上がり決勝戦に進む事ができました。決勝戦では蛇田中と戦い、初めてゲッツーを成功させチーム一丸となって最後の一点をかえす事ができました。しかし、二対一で蛇田中に勝利する事ができませんでしたが、悔しい思いもしましたが、最後に笑顔で終わる事ができたのは先生、コーチ、そして二年生のおかげです。今までありがとうございました。

バレー部

部活を通して学んだこと

バレー部部长
北條 瑠菜

私たちは目標を高くもち、お互いを高め合えるようにアドバイスをし合ったりミーティングをしたりと、大会に向けて頑張ってきました。一日目は一位通過し、二日目に進出することが出来ました。一日目の試合ではどれほど雰囲気の流れが変わるかということを実感しました。二日目の二回戦目では蛇田中に負けてしまいました。結果はベスト8で、目標は達成できなかったけれど、一人一人が全力で戦えたと思ったので悔いはないです。そして今まで支えてくださった方々に感謝したいと思います。ありがとうございました。



卓球部(男子)

とにかく、惜しい、悔しい涙

男子卓球部部长
渡辺 敬翔

男子卓球部は団体戦でベスト8という結果でした。とても悔しい結果でした。デュースが続いたり、フルセットになったりと、とてもギリギリの試合が多かったです。でも、個々の個性や、持っている卓球のラバーの特性を生かすことができました。もしかすると、その頑張りが予選突破につながったのだと思います。この部活は、とても恵まれていて部活だと思えます。



した。とても忙しい中、様々な方々に相手をして頂きました。心より感謝を致します。後輩君たち！これから頑張れ！！

卓球部(女子)

涙と感謝の中総体

女子卓球部部长
後藤 万奈

今年の中総体は一日目の団体戦も二日目の個人戦も目標の県大会出場に届かず、負けてしまいました。私は二日とも悔しさでいっぱい涙を流して泣いてしまいました。本当に悔しかったです。でも正々堂々戦うことが出来ました。それは家族やクラスの人、そしてサブライズで私のためにうちわを作ってくれた女卓の後輩たちが応援してくれたからです。そして、私の卓球の力を強くしてくれた三浦徹先生、不流先生、忍先生のおかげです。本当にありがとうございます。一、二年生はこれからも部活動を頑張ってください。



陸上競技部

最高の仲間へ感謝

陸上競技部部长
奥山 颯大



私達陸上部は、一人一人目標をもち、自分のベストの走りを見せるという目標の下、一人でも決勝レースに残り、県大会に行けるように日々の練習を大切に励んできました。この大会で県大会に行けた人も県大会に行けなかった人も、自分のベストを出し切りレースを楽しむことができました。県大会に行く人は、行けなかった人の分まで頑張ってください。ここまでやってこれたのは保護者の方をはじめ、先生方や競い合い、支えあってくれた仲間達のおかげです。感謝しています。ありがとうございました。

心乱魂



ソフトボール部

全員ソフト。

ソフト部部长
千葉 結愛

私達ソフトボール部は、「東北大会出場」を目標に日々練習に励んできました。一日目は矢本第一中学校と戦いました。0点で抑えられてよかったです。

二日目の準決勝では、前まで仲間だった河北中学校と戦いました。少し気まずいところもありましたが、正々堂々プレーできました。決勝は、矢本第二中学校と戦いました。最後まで全力プレーができてよかったです。

今回の優勝は、少し課題もみつかったので県大会までに完璧にしたいです。県大会も応援よろしくお願ひします。



剣道部

最高の仲間達と共に

剣道部部长
澁谷 真澄



私達剣道部は、中総体に向け、日々の練習を全力で取り組んできました。一日目の団体戦は、男子は惜しくも予選リーグで敗退してしまいました。女子は三位になる事ができましたが、目標の県大会に行く事はできませんでした。この悔しさを胸に二日目の個人戦では全員が自分のすばらしい剣道をしていました。ここまで私達が成長できたのは支えてくださった方々がいたからです。本当にありがとうございました。

そして、この最高の仲間達と剣道ができて私は幸せでした。一、二年生はこれからもしっかり頑張って下さい！



男子バスケットボール部

最高のバスケットボール部

男子バスケット部部长
杉山 数樹

僕達、男子バスケットボール部は県大会出場という目標を達成するために今まで練習に励んできました。中総体の結果は三位でした。一日目の矢本二中、河南西中戦ではみんな一人一人頑張つて勝つことができました。二日目の準決勝で蛇田中と戦い、接戦でしたが、後半に離されて負けてしまいました。県大会代表決定戦では住吉中と戦いわずか

四点差で負けてしまいました。県大会出場という目標は達成できなかったけれど、三年間やってきた事が全て出し切れた試合でした。みなさんの応援のおかげでここまで来ることができました。ありがとうございました。



女子バスケットボール部

粘り強く戦った！

女子バスケット部部长
鈴木 まどか



私達女子バスケット部は、中総体に向けて日々の練習を頑張ってきました。一回戦目、私達は石中と戦いました。途中、少し離された部分もありましたが、最後のピリオドで相手に離されてしまい、負けてしまいました。皆で勝てると思っていた相手に負けてしまい、悔しい気持ちがたくさんありました。しかし、最後まで粘ることができてよかったです。そして、今まで支えてくださったコーチや先生方、送迎して下さった親の方々には感謝したいと思います。県大会行けるように頑張つてほしいです。

この二日間での経験をこれからの演奏に生かしていきたいです。みなさん、二日間、お疲れ様でした。

吹奏楽部

声が枯れるまで

吹奏楽部部长
三浦 菜愛

私たち吹奏楽部は、二日間、野球部の応援に行つて来ました。

一日目の対戦相手は鳴瀬未来中学校でした。鳴瀬中の体をそらした全力での応援に負けないよう、私たちは一生懸命応援しました。

二日目の対戦相手は蛇田中学校でした。蛇田は人数も多く、音量はもちろん、演奏技術もとても高かったです。しかし、私達も「負けたくない」と強い気持ちを持ち、一人一人が全力合奏で応援しました。



職員紹介



名前 先生

- ①教科・特技
- ②前任校
- ③趣味
- ④座右の銘



菅原 顕磨 教頭先生

- ①社会
- ②石巻市立河南東中学校
- ③読書
- ④なし



中村 弘典 先生

- ①数学
- ②石巻市立門脇中学校
- ③(体を動かす)ジョギング
- ④体力維持!



佐々木 忍 先生

- ①国語
- ②新採用 岩手大学卒
- ③読書、書道
- ④泰然自若



吉田 理紗 主事

- ①事務
- ②気仙沼市立唐桑小学校
- ③旅行、食べ歩き
- ④いつも心に笑顔を!



高橋 和希 先生

- ①数学
- ②塩釜市立第一中学校
- ③スノーボード、ボウリング
- ④やればおわる!



布施 香苗 先生

- ①理科
- ②登米市立津山中学校
- ③音楽鑑賞、ライブに行くこと
- ④なんとかなる



亀山 正浩 用務員

- ①用務(雑用)
- ②石巻市立河北中学校
- ③マンガ
- ④段取り七分仕事三割



三浦 奈々 支援員

- ①保健体育
- ②石巻市立山下中学校
- ③DIY(にしたい)
- ④成せば成る

奉仕作業を終えて

施設部部长 阿部 清三



今年度、第一回目の奉仕作業は、天気にも恵まれ、五月二十二日(日)に朝六時から七時まで樹木の消毒や花壇まわり、水路側の除草を行いました。

当日は、早朝にもかかわらず、PTA本部役員の方々ははじめ、施設部部長の方、先生方の協力を頂き、予定通り無事に作業を完了する事が出来ました。トラックや刈払機を提供して下さいました。当日協力して頂いた全ての方に感謝いたします。ありがとうございます。

今年度は、創立七〇周年記念を迎えるにあたり、校内美化へも力を入れたいと思っております。

親子奉仕作業の八月二十七日には、多くの方に参加していただけるようお願い致します。

駅伝大会について

千葉 理史

今年度は去年よりも良い天気で、校内駅伝大会を開催することができ、全校生徒が自分の力を十二分に発揮することができたと思います。

マラソンの部では、皆が自分の目標のために、一生懸命ゴールを目指して走り回りました。結果は、一位から三位までが二年生でしたが、三年生も二人賞状をもらっていたので、さすが三年生だと思いました。

駅伝の部では、どのクラスも「優勝したい」という強い思いで走っているように見えました。特に、三年生は今回が最後なので一生懸命頑張りました。その結果、優勝と準優勝どちらも



編集後記

夏空の下、早いもので一学期が終ろうとしております。

四月がスタートし、中総体を始め、修学旅行や各行事毎に全力で目標に向かう子供達の成長した姿を少しでも紙面でお伝え出来ればと思います。

本紙「種籾」116号発行に際して、お忙しい中、原稿の依頼を引き受けていただいた皆様、編集校正をご指導くださいました先生方に、部員一同心より感謝申し上げます。編集後記と致します。

施設部部長 三浦なを子

